
  
                                                                    

   

 

 

 

                                        ２０２４・１月 園長 小林康子 

新年明けましておめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

“会津の風物詩・１０日市” 

猛烈な揺れが、1 年で最も心安らぐ元日の午後を繰り返し襲い、相次ぐ緊急地震速報と「逃

げて逃げて」のアナウンサーの叫びに列島は凍り付きました。無情の火の手は地域の宝を飲み

込みました。（某新聞より）石川県能登地方を中心とした地震で被災された皆様に心よりお見舞

い申し上げます。次の日は日航機が海保機と衝突して炎上するという、こんな年明けがあって

よいのでしょうか？生活が一瞬にして一変するという大震災を思い起こしました。いつもの生

活が出来る事がどんなに幸せな事かしみじみと感じさせられました。２０２４年「辰年」が本

格的に動き出します。今年も「竜」のように元気に 1 年を過ごして行きたいと思います。今年

も宜しくお願いいたします。 

 

今年（本日）も総務さんと親父部さんが「１０日市」で焼き鳥を売っています。会津若松の

伝統文化を感性豊かな子ども達に受け継いでいく事はとても大切な事だと思います。きっと子

ども達の心の中に残っていく事でしょう。東行仁幼稚園のお店の目標は 3０00 本の焼き鳥を

完売する事だそうです。１本８０円です。ご協力を宜しくお願いいたします。いつも素敵なお

父さんの背中を見せていただく総務さん・親父部さんありがとうございます!! 

 さて 幼稚園では今日からいよいよ最後の集大成の始まりです。年長組は、保育日数があと

４１日、年中少組は４５日です。この数を聞くと毎年身が引き締まる思いでいっぱいになりま

す。今伸び時の子どもたちです。最後の指導のポイントは「見る力・聞く力」を育てる事です。

集団の中では「見る力」と「聞く力」が弱いと次の行動に結びつかないからです。幼児期は自

分の体験したことを中心に理解しますが、小学校以降は、知らないことも聞いてイメージをわ

かせ理解することが求められます。そのためには「絵本をたくさん読むこと」が必要となりま

す。これからも絵本とのふれあいを大事にして、イメージを膨らませていく体験を積み重ねて

いきたいと思います。ご協力を宜しくお願いいたします。 



                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

202４年 

明けましておめでとうございます 

202４年の今年は先生達にチャレンジしたい事を聞いてみました！ 

本年も職員一同張り切っていきますのでよろしくお願いいたします。 

・安全管理 

防災グッズを見直す 

小林 康子 

大井川鉄道の 

トーマスに会いに 

行きたい！ 

安部 絵梨 

  遠 出   

 

横山 直子 

毎日筋トレして 

マッチョになりたい 

岩橋 拓也 

先取り貯金！！ 

あればある分だけ 

使うのをやめます！ 

吉田 香央里 

今年こそ 

サウナでととのう♨ 

齋藤 麻衣 

今年こそ 

いろいろな検診をうける！ 

嶋津 直子 

息子と一緒に 

スノボに行く！！ 

三瓶 友南 

収納術を 

身に付ける 

大塚 有真 

断捨離と 

模様替えをしたい！ 

新妻 茜 

今年こそ 

貯金！！ 

髙橋 澪 

体調管理に気を付けて

たくさん旅行に行く！ 

石部 琴美 

週に数回の 

ウォーキングなど 

適度な運動！！ 

佐藤 いつ香 

断捨離と  

ダイエット 

坂場 真由子 

 

 

推し活したい❤ 

 

小川 美彩 

☆車中泊でどこまでも

旅行に行く  

☆庭をお花畑にする✿ 

本田 由佳 

子ども達の 

写真の整理 

荒井 佳与 

子どもと 

お泊り旅行に行きたい！ 

鈴木 香 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

断捨離 

スッキリしたいです 

穴澤 ひろみ 

自分の車で 

ドライブする 

(遠いところ)  

小池 瑞穂 

資格の勉強に 

挑戦したいです！ 

増子 芽衣 

 

健康の為に 

少し減量！！ 

小林 富士子 

断捨離をして 

部屋をすっきりさせる！ 

伊東 育美 

自家栽培したいです 

(理想はトトロに 

でてくるような・・・) 

五十嵐 眞衣 

月に１冊は 

読書をする！！ 

原 香織 

・ハーブを育てる 

ハーブティを作りたい！ 

白岩 千恵子 

家族で 

ディズニー旅行  

佐藤 優衣 

・・ 

本気の 

断捨離です 

横山 泉 

一日一万歩歩く！ 

横山 玲子 

会津の 

温泉巡りをすること 

小滝 優子 

酵素ドリンク作り 

 

小林 美由紀 

健康管理をします 

 

五十嵐 宏子 

秘湯泉めぐり 

 

安西 英夫 

今までのジム通いを 

さぼっていたので 2024 年は

ジム通いで体力増進  

菊地 喜代子 

毎日ウォーキングして 

体力をつける！！ 

川野辺 弘子 



２０２３年度 みてみて素敵でショー（保育部） 

みんなの可愛い姿をたくさんみることができました♪♪♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３年１２月１６日（土）にちびっこ広場にて保育部のみてみて素敵でショーが行われました。昨年 

までは幼稚部と同日に開催していましたが、低年齢児ということを主に考え、大きな舞台ではなく少しでも

親しみのある場所で行うことでにこやかな表情を届けることが出来たらいいな…という思い。 

普段の生活に寄り添った内容を組み立てていこう！という思いでプログラムを組み立てていきました。 

エース組【リズムにのってゴーゴー！】 

大好きなジャンボリミッキーの曲に合わせて体を揺らしたり、保育室内で楽しんでいる太鼓やマラカス

を使ってのリズム遊びを行いました。舞台にあがっても泣かずにニコニコしている姿が印象的でした☆ 

エース組親子【ピカピカブー】 

お家の方と一緒に舞台の上でいないいないばあっ！

遊びをしました♪ 

クイーン組 A チーム【だるまさんの】・クイーン組 B チーム【だるまさんが】 

クイーン組 C チーム【だるまさんと】 

だるまさんシリーズの絵本が大好きなクイーン組さん！！クラスを３つのチームに分けてだるまさんの絵本の

真似っこ遊びをしました！子どもたちからリクエストのあっただるまさんと一緒にやってみたいボール遊び、

橋渡り、手遊びなども取り入れていきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キング組【おたすけこびと】 

発表会でお家の人にどんなこと見せたい？と子ども達に問いかけると「パパとママにケーキ作りたい！」

「ハッピーバースデイ歌いたい！」との声がありました。おたすけ小人に変身してシェフと一緒に果物が

盛りだくさんのケーキを作りました☆ 

クイーン組【きらきら星☆彡】 

手をキラキラさせて大好きなきらきら星の歌を

歌いました♪ 

キング組【キングバンド】 

劇団バクさんの観劇会をみてスタ

ンドマイクに興味を持った子ども

たちがキングバンドを結成して犬

のおまわりさんを歌いました♪ 



２０２３年度 みてみて素敵でショー（保育部）アンケート 【回答２８名（回答率６８％）】 
※記述式のアンケートは抜粋して掲載させて頂きますことをご了承ください。 

 

１ 保育部のみの発表会はいかがでしたか？ 

  ●良かった ２７名           ●まあまあ良かった ０名 

  ●どちらかと言えば良かった １名    ●悪かった ０名   

 

２ 発表時間はいかがだったでしょうか？ 

  ●良かった ２８名           ●まあまあ良かった １名 

  ●どちらかといえば良かった ０名    ●悪かった ０名 

 

３ 座席はいかがだったでしょうか？ 

  ●良かった ２３名           ●まあまあ良かった ３名 

  ●どちらかと言えば良かった ２名    ●悪かった ０名 

 

４ 今年度初めての保育部のみで行いました。今後に生かせそうなご意見やご感想がありましたらお願い 

致します。 

・トイレがひとつしかなくて休憩中に結構列ができていたなぁと思いました。開演中は始終とても和やかで 

可愛くて素敵な思い出になりました。 

 

  ・文化センターの時は途中の引渡し大変だなぁと思ってましたが、大勢の前で頑張ってる姿を見るのも楽し

みでした。幼稚園開催では一つ一つのプログラムが心地よい時間だったため、楽しく見ることが出来まし

た。文化センターだとここまで保育部に時間をかけることが出来ないので園でその時間の長さの発表会は

とても良いと思いました。私は今回園でゆっくり見れて良かったです。 

 

  ・親子でのダンスでは、また違った表情もあり楽しそうでした。成長を感じました。 

 

  ・はじめて保育部のみでの開催との事でしたが、子どもを飽きさせないように配慮されていて素晴らしいな

と感じました。皆さんとても可愛いらしく楽しい時間を過ごせました、ありがとうございました。 

 

  ・子どもたちが見慣れているちびっこ広場なので子どもたちもそこまで緊張せずに楽しめていたのではない

かなと思います。親としても近くで見れることが出来て良かったです。休憩の時の DVD 鑑賞もとても良

かったです。忙しい日々の中改めて育児について考えることができました。 

 

  ・見応えもあり、子供達と先生達、子供達と子供達のやりとりも、とても可愛らしいやら、楽しそうやらで、

とても、楽しい会となりました。アリスさんが、文化センターでの発表は、大変そうだったので、ちびっ

子広場で、とても満足です。 

 

  ・会場が文化センターの時はいかにも発表会という感じで、舞台に立っている我が子を見てとても嬉しく、

良い経験をさせていただいていると思いました。保育園での発表ではアットホームな雰囲気の中、子ども

の表情が良く見えて普段の様子がよくわかり良かったです。どちらの会場でもとても良い発表会になると

思いました。ありがとうございました。 

 

  ・保育部のみということで、出番も 2 回あり、時間も長く見ることが出来たので良かったです。席で 1 番

前のマットに座ってた方が、正座で座っていたのが少し気になりました。もし、DVD とかがあれば買い

たかったです。素敵な発表会をありがとうございました。 

 

  ・練習の様子やきっかけをエピソードとして、各演目の前後にお話して下さって、とてもほんわかしました！ 

先生方が子どもたちの声や育ちを、日々大切にして下さっていることがとても伝わりました＾＾ 

 

  ・文化センターのように階段状にはなっていないので、各ブロックの最前列しかしっかり見えなかったので

は？と思いました。園でやるのであれば、ビデオ席は同じように 2 階等にして、1 階の座席は自由席に

し、前方を自分の子どもの出番に合わせて入れ替えするなどできれば良いなと思います。 

 

 貴重なご意見をありがとうございました。座席について・ビデオ販売についてなど配慮していけるところは

今後に活かしていきたいと思います。 


